

Fonsorbes. La réussite pour le 1er 3D indoor des archers



Décoration et mise en situation idéale ont favorisé le succès de la 1re édition de tir 3D indoor des archers fonsorbais ./. Photo DDM, J.-C. B.

Les archers fonsorbais ne manquent pas d'imagination. Ne disposant pas d'un parcours nature, ils ont sous la houlette de leur président, Hervé Adamczak, fait preuve d'esprit d'initiative. Ils se sont inspirés de ce qui se pratique de plus en plus en Europe du Nord ainsi qu'aux Etats-Unis, le tir 3D en indoor. La salle polyvalente mise à disposition par la mairie a été pour ce faire utilisée au mieux de sa capacité pour accueillir durant le week-end les archers de la région. Le samedi était réservé à un concours 3D initiation, tandis que le dimanche les adeptes de cette pratique se sont affrontés dans une salle magnifiquement décorée. La mise en œuvre de ces journées a nécessité une importante préparation des cibles et de leurs supports. Ours, hibou, dindon, castor et autres, les archers à leur arrivée dans la salle ont ouvert des yeux ébahis de surprises devant toutes les mises en situation. Il faut souligner le travail de décoration de fresques de l'association du « jardin des artistes » qui a permis d'allier nature, culture et sports. Les tirs en position surélevée sur le podium ou plus simplement sur un touret ont rompu la monotonie des propositions. Fort de cette première expérience, l'Avenir fonsorbais tir à l'arc a déjà programmé une nouvelle édition pour la sortie de l'hiver 2012.